

Ein unvergessliches Sommererlebnis

Das grosse Highlight des Jubiläumsjahres 2024 gab es in der ersten Sommerferienwoche: Jugendliche aus dem ganzen Wasseramt organisierten von A-Z ihr eigenes BeachCamp: eine Ferienwoche mit Gleichaltrigen in Italien am Meer. Um sich diese spezielle Sommerferienwoche finanzieren zu können, hatten die Jugendlichen im Vorfeld einen eigenen Backwarenstand am Samstagsmarkt in Solothurn auf die Beine gestellt und weitere Arbeiten verrichtet. Nebst Badespass am Strand und im Pool, Karaoke- und Discoabenden genossen die Reisenden aus dem Wasseramt auch einen interessanten und erlebnisreichen Tag in Venedig. Erholt und zufrieden kam die Reisegruppe nach zehn Tagen wieder zurück ins Wasseramt, per Busfahrt direkt ab Cavallino nach Solothurn.

